

福島県立いわき支援学校

ふれあい新聞

第2号 平成31年2月15日発行

住所 いわき市平上神谷石ノ町13-1
電話 0246-34-3806
FAX 0246-34-5183
ホームページ <https://iwaki-sh.fcs.ed.jp>
(ほぼ毎日更新中!)

「心のバリアフリー」

教務部 交流係 渡邊 美穂

本年度も様々な学校や地域の方々との交流が行われ、本校の児童生徒にとって大変貴重な経験となりました。互いに協力して制作や調理をしたり、レクリエーションを通して一緒に助け合ったり喜びを分かち合ったりしながら様々な年齢層の方々との交流することができました。交流では、互いに尊重し合い、それぞれの人に応じた配慮があることに気付き、対応するという「心のバリアフリー」を学ぶ、良い機会となりました。この場をお借りして、交流活動へのご理解ご協力に対し、厚く御礼申し上げます。今後とも、なお一層のご理解とご支援をお願いいたします。

風と雲のまつり

風と雲のまつり実行委員長 長澤 大器

10月20日(土)に、「風と雲のまつり」が行われました。『共にならぼう!!かがやく未来に向かって～風雲2018～』というテーマの基、学校全体で協力しながら準備を進めてきました。当日は、これまで練習を積み重ねてきた、ステージ発表や作業学習公開・販売を大勢の方々に見ていただき、児童生徒は達成感と自信へとつながる風と雲のまつりとすることができました。保護者の皆様やボランティアの皆様には、ステージ発表やPTAバザーなど様々な場面でご協力いただき、家庭・地域・学校が一体となり、無事成功することができました。ありがとうございました。



<校内作品展>

第17回 福島県特別支援学校スポーツ大会の報告

高等部 野地一真

10月6日(土)に福島市のあづま総合体育館をメイン会場として、標記大会が開催され、高等部から45名の生徒が参加しました。参加生徒全員が日頃の練習の成果を十分に発揮し、個人で多くの入賞を果たしました。たくさんのご支援、ご声援ありがとうございました。結果は以下の通りです。

○フライングディスク競技	アキュラシー	個人	第1位、第2位、第3位
	ディスタンス	個人	第2位
○ボッチャ競技	OP1	個人	第1位、第2位
○陸上競技	800m	個人	第2位
	立幅跳	個人	第3位
	50m	個人	第3位
○サッカー競技	ベストプレーヤー賞		2名
	ベストゴールキーパー賞		1名
○標語の部	優秀賞		1名



平第六小学校との交流学習

小学部 中野 睦

小学部2年生は、平第六小学校の2年生と交流学習を行いました。11月8日(木)には、おもちゃ祭りに向けてお神輿づくりをしました。11月26日(月)の、おもちゃ祭り当日は、お神輿を担いだり、ダンスをしたり、手作りおもちゃで遊んだりしてきました。いわき支援学校の2年生は、ヨットカーと糸まき車を作り、平第六小学校の友達と一緒に遊びました。平第六小学校の友達が作ったおもちゃのお店も回って遊ぶことができました。初めての交流学習でしたが、楽しい思い出ができました。



中学部地域交流会

中学部 遊佐 千尋

中学部では、12月6日(木)に「鎌田婦人会」のみなさんとの交流会を行いました。「防災グッズを作ろう」と題し、新聞紙やごみ袋を使ったスリッパや防寒着等の作り方を教えていただきました。初めての活動に悪戦苦闘しながらも、婦人会のみなさんに教えていただき、一緒に作り上げることができました。完成したスリッパを履いた生徒や防寒着を着た生徒からは、「すごい!」、「あったかい!」と歓声が上がりました。活動を通して婦人会のみなさんと交流を深めることができ、有意義な時間となりました。



平支援学校との交流学習

高等部 外島千恵子

高等部1学年では、今年度も平支援学校との交流会を実施しました。当日は「運んでつなげよう友達の輪」や「チャンスDEポッチャ」などのゲームを行いました。1回目の交流会では、恥ずかしさからか生徒同士の会話やかかわりがあまり見られませんでした。2回目の交流会では、生徒同士でアドバイスをし合ったり、良い投球が出ると自然とハイタッチをしたりする姿が見られました。また、休憩時には平支援の友達の車いすを押し、トイレへ誘導する姿が見られるなど、限られた時間ではありましたが、楽しく有意義な時間を過ごすことができました。



平成30年度卒業式のお知らせ

- 高等部卒業式 3月5日(火)
 - 小・中学部卒業式 3月15日(金)
 - 〔くぼた校卒業式 3月4日(月)〕
- 今年度は小学部17名、中学部13名、高等部29名、くぼた校10名が卒業する予定です。



編集後記

今年度も地域の皆様をはじめとし、交流校の皆様には大変お世話になりました。

さて、「ふれあい新聞」第2号はいかがでしたでしょうか。これからも、本校の学習活動の様子や児童生徒の活躍の様子などをお伝えしていきたいと思っております。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。